

Bárbara Monte Donapetry, nueva Presidenta de la Confederación Hidrográfica del Cantábrico

22 de febrero de 2024- Bárbara Monte Donapetry se incorpora hoy a la Confederación Hidrográfica del Cantábrico como nueva Presidenta. Hasta ahora ocupaba la jefatura de servicio de Puertos e Infraestructuras del Transporte de la Consejería de Fomento del Principado de Asturias. Sucede a Manuel Gutiérrez, nombrado el pasado mes de diciembre gerente de Cadasa, el consorcio de aguas de Asturias.

Monte Donapetry es ingeniera de Caminos, Canales y Puertos por la Universidad de Cantabria, con la especialidad de Hidráulica, Oceanografía y Medio Ambiente, y licenciada en Economía por la Universidad de Oviedo. Inició su carrera profesional en 1997 en el sector privado. Desde el año 2000 ha ocupado diferentes puestos en la administración del Principado de Asturias. Desde 2013 ha desempeñado la jefatura del Servicio de Puertos e Infraestructuras del Transporte hasta su incorporación al Organismo.

La Confederación Hidrográfica del Cantábrico es un organismo autónomo adscrito al Ministerio para la Transición Ecológica y el Reto Demográfico.



33071 OVIEDO



PLAZA DE ESPAÑA, 2



comunicacion@chcantabrico.es

CORREO ELECTRÓNICO



Bárbara Monte Donapetry, nueva Presidenta de la Confederación Hidrográfica del Cantábrico





